

生徒指導部通信 Vol.3

2020.7.30

☆自転車通学指導☆



昨日、今日の2日間、自転車通学の指導を実施しました。みなさんも、自転車を使って最寄り駅までの往復に利用したり、休みの日に利用したりしているのではないのでしょうか？自転車はとても便利で気軽に使える移動手段の一つです。しかし、車やバイクと同じ車両であるということをお忘れはいけません。細かく言うと自転車は軽車両という分類に入り、きちんと罰則・罰金が存在します。二人乗りや信号無視、並走などはすべて違反行為となります。また、イヤホンをつけての乗車やスマホを見ながら運転することは、非常に危険な行為として指導対象となります。みなさんは、罰則があるから運転に気をつけるのではなく、自分の安全を第一に考えて運転してもらいたいと思います。日頃から心と時間に余裕を持って乗車してください。



☆挨拶運動☆

生徒会役員選挙が終わり、いよいよ新たな役員でスタートしていきます。新役員のみなさん、これから1年間よろしくお願ひしますね。早速ではありますが、8月11日（火）12日（水）の2日間、新生徒会役員を中心に、挨拶運動を実施したいと思います。もちろん、旧役員のみなさんや生徒会に携わっていない生徒のみなさん、クラブ員のみなさん、どなたでも大歓迎です！あなたも少し早起きをして、挨拶運動に参加してみませんか？新しい生活様式になり、マスクをつけることが当たり前になってきた影響か、挨拶の声が小さくなっているように感じます。挨拶運動期間だけでなく、普段からみなさんの元気な挨拶、清々しい挨拶を期待していますね。みんなで、気持ちの良い1日のスタートを迎えられるように協力してください！よろしくお願ひします！



☆薬物乱用防止教室☆

8月12日（水）終業式の日、薬物乱用防止教室を実施します。各教室、放送にて話を聞いてもらう予定をしています。富田林警察から講師を招き、薬物乱用の現状や、みなさんにどのような影響を与えるかなど、リアルな現場の声を聞いてもらいたいと思います。薬物は一瞬の気の緩みに漬け込んできて、一生を台無しにしてしまう恐ろしいものです。世の中では、薬物乱用の低年齢化も問題視されています。他人ごとではなく、真剣に話を聞くようにしてください。